

## Der Abschied naht

Sie hätte einen Interessenten für das Geschäft gehabt, erzählt sie weiter. Aber zu verkaufen, wäre für sie und ihre Familie nicht infrage gekommen. «Wir wollen einen guten Namen hinterlassen.» Die Leute sollen den Laden so in Erinnerung behalten, wie sie es die letzten sechs Jahrzehnte erlebt haben: fachkundige Beratung, prompter Service und schnelle Lieferung – und stets ein offenes Ohr von der Inhaberin für Wünsche, Sorgen und Nöte aller Art.

Der letzte Tag von Neisser Modelleisenbahnen wird der 31. Dezember sein. Ein Samstag, also ein ganz normaler Geschäftstag. Nach Ladenschluss wird es dann heißen, definitiv Abschied zu nehmen. «Die Zürcher verlieren etwas», ist die Inhaberin überzeugt. «Aber ich werde noch lange Leute in der Stadt sehen, die mich kennen.» Und was wird Margrit Neisser tun, wenn sie nicht mehr Kunden bedienen, Bestellungen tätigen und den Laden in Schuss halten kann? Die Antwort kommt prompt: «Viel lesen und viel schlafen.»

## Auch am oberen rechten Zürichsee- ufer endet eine Ära

Kurz vor Redaktionsschluss kam aus Stäfa überraschend die Information, dass das Ladengeschäft von Old Pullman Modellbahnen AG am 18. November 2023 dauerhaft schloss. Nach knapp 60 Jahren in dieser Branche mit zahlreichen Höhen und Tiefen sah sich die Familie Appenzeller aufgrund der aktuellen Wirtschaftslage und der eigenen Gesundheit gezwungen, das Ladengeschäft zu schliessen und ihre Tätigkeiten per Mitte 2024 einzustellen. Alle Vorbestellungen und Neuheiten werden noch bis Ende Mai 2024 ausgeliefert, die Kunden werden entsprechend informiert. Neue Reparaturen werden allerdings keine mehr angenommen. Unter [www.oldpullman.ch](http://www.oldpullman.ch) werden laufend Informationen aufgeschaltet.

Das Ende des Geschäfts naht, der Räumungsverkauf hat begonnen. Dennoch lädt die saisongerecht gestaltete Auslage die Passanten zum Träumen ein.



Trotz Räumungsverkauf ist das Schaufenster bis zum Schluss immer liebevoll dekoriert.

